
今週の土日、9日・10日と地区大会が開催されます。9日はロイ
ヤルパインズホテル1時点鐘で地区委員会報告や特別講演と
して埼玉県人会会長の日本生命保険相互会社の代表取締役
社長の岡本氏の講演があります。地区役員や会長が出席して、
そのあとＲＩ会長代理を交えて晩餐会が催されます。10日は越
谷コミュニティセンターで（南越谷・新越谷です）、12時30分点
鐘で挨拶や表彰があって、15時30分ごろからガバナー補佐や
クラブ紹介がありますので、皆さんにはその時には是非会場に
いてほしいと思います。終了予定は5時30分点鐘です。続いて
5時45分ぐらいから、大懇親会が7時くらいまでとなります。
この地区大会は毎年11月ぐらいにガバナー所属クラブ周辺で
開催されますが、田中さんがガバナーの時はリリアで行いまし
た。地区事務所の最大のイベントで経費も結構掛かります。全体の出席率というのはよくわかりま
せんが、登録は川口クラブでは本年度100％との登録で全員が参加するという扱いです。昔は登
録をメンバー半分ぐらい、家族参加半分ぐらいで、少ない登録料を出していました。最近は川口ク
ラブは基本的に全員登録という扱いです。実は他のクラブも全員登録というのがほとんどだと思
います。従来、川口クラブと地区とは少し距離感がありました。川口クラブの良さもそこにあったの
かもしれませんが、やはりロータリークラブという組織で活動する以上、それぞれの組織の役割を
ふまえて動かなければなりません。いまはクラブの地区への出向者が大勢います。ロータリー財団
とか米山奨学金とかは、やはり地区を通じての活動です。今回、ポリオ根絶は財団の動きです。青
少年交換はこれは各クラブの活動ですが、地区が取りまとめて運営しています。ロータリークラブ
が、地域のクラブとしてだけでなく、より広域の組織活動として広がりを作るには、やはり地区の存
在は欠かせないものです。
そのうえで、地区大会が適正に理解され、多くのメンバーが参加して盛大に行われるように協力し
ていく必要があるでしょう。いま川口クラブからは多くの出向者が地区で活躍しています。新井ガ
バナー補佐も大変苦労して先日のポリオデーを有意義なものとしました。
奉仕の理念を基礎にして、楽しみながら奉仕活動を実現してゆきましょう。

10月6日10：00～12：00の間、川口駅周辺の清掃活動をしました。

１）健康状態
今月は夏の気候から冬の気候に入れ替わる時期で体調管理が上手くできず、微熱の状態が続き万全な状態に戻るまで２週間弱かかりました。また今月
は家族がとても恋しくなり、母に電話しては涙涙の月でした。体調が万全ではなかったため尚更だと思います。特にインバウンドといるとそれが強く感じ
られる気がします。インバウンド同士ではみんなは英語で話します。英語のネィティブスピーカーが多い私の地区の英語のレベルが本当に高く、ついて
行くどころか聞いているだけで精一杯です。みんなと十分な会話ができる訳ではないので聞いていることしかできない自分に時々嫌気がさします。そん
な時に私もみんなみたいに笑えて、言葉が通じ合える環境に行きたいと思い母に電話しては涙が出そうになります。ですが、それもインバウンドといる
時だけで学校ではなんの問題もなく楽しく過ごせているので嫌なこと楽しいこと５部５部だと思っています。
２）通学・勉学状況
毎月、毎日語学力が向上しているとは考え難いのですが確実に変化していると思います。先月の自分を見返してみると短い単語で返す程度だったので
すが、今月は文章で返せるようになりました。たった２ヶ月と少しで文章で返すことが出来るようになって驚いています。もちろん、毎日友達と話したりホ
ストファミリーと話したり、自主学習をしたりと努力していますが…。やっとドイツ語０の状態から2歳ぐらいにはなれたと思います。日々の努力が向上に
繋がっているので今後も継続していきたいです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３）家庭生活
今月はホストマザーのお父さんにお会いしました。彼はドイツに住んでいて、私の家にくるまでに12時間電車でかかったと話してくれました。御年80歳
の彼は80歳には見えないほど若 し々く背筋もピンとしていて頭もしっかりしていました。両親が医療系であり、いつも病気の高齢患者を見ている私から
見たら考えられないほど生き生きしていました。将来私も彼ぐらい生き生きしていたいです。彼に健康の秘密を聞かなくてはいけませんね。80年もこの
世界を生きている彼は凄く優しく私とたくさん会話してくれました。高校で数学の教師だった彼は私の苦手科目が数学だと知ると「明日数学のテストし
なきゃだね」と冗談を言って笑わせてくれました。彼は本当に愛がある人です、出会って数日しか立っていませんが凄くそれが感じられます。次に彼に会
えるのは5月なのでその日が待ち遠しいです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
４）ロータリーの行事参加
今月は地区行事でウィーンとベルリンツアーがありました。ウィーン週末では1日だけハンガリーのインバウンドと合同でウィーンを観光しました。ハンガ
リーの留学生の中にはアジア人がたくさんいました。日本人は四人もいて私はオーストリアにきて初めて日本人に会ったので会った瞬間本当に嬉しくて
泣き出してしまいそうでした。でも彼らはあまり語学勉強のやる気が無く1年間楽しく旅行感覚で過ごせればいいと言っていました。私は今、誰とも上手
く会話することが出来ないので毎日気を張っていて、1日でも早く会話ができるようにと頑張っています。でも彼らの気持ちも十分に理解できます。もし
私の地区に何人も日本人がいて楽に会話が出来る仲間がいたら私もここまで語学勉強に力を入れていなかったと思います。この環境は少し厳しいで
すが、その分私を強くしてくれます。一年後大きな成長を遂げるのは私だと思いました。いろんな留学生がいるんだなと知れていい経験になりました。そ
の日は久しぶりに日本語で十分な会話をして本当に楽しかったです。もう彼らには会えないので1日だけの素敵な出会いでした。 
５）その他
私はロータリーカウンセラーに最初の例会で一度お会いしただけでそれ以降一度もお会いしていません。これは少しおかしいのではないかと思い、オ
ーストリアの他の留学生に聞いて見たところ「私は一度もあったことがない」と言っている子もいました。それは一般的なのでしょうか。この前ホストクラ
ブのオフィサーにそのことについてお伺いしたら、「オーストリアでは、カウンセラーは一般的ではない」と言われました。難しいです。ですが、私にはカ
ウンセラーのように私の面倒を見てくれる方がいます。その方は私の学校の先生であり、ホストクラブのオフィサーです。教師なので学校で毎日会って
います。私のホストクラブであるグライスドルフは埼玉県松伏町と友好関係があり、彼がその担当者なので日本のことをよく知っていて年に1・2回は必
ず日本を訪れているそうです。彼は私をいろんな場所に連れて行ってくれます。この前は彼の両親が葡萄畑を経営しているのでブドウ狩りに行きました。
また美味しい日本食屋にもたくさん連れて行ってくれるので、日本食は恋しくありません。本当にホストロータリークラブに恵まれました。彼には感謝し
かありません。

●国際交流委員会　朝日恵子委員長

●合同委員会

●派遣学生月例報告書 10 月分

●米山感謝状贈呈
白井靖会員へ、米山感謝状が贈呈されました。

●ローターアクト
1. 清掃活動

2. 報告
第一四半期活動及び現状報告
標記の件につきましてご報告致します。

〈活動〉
令和元年6月に示した「2019年度RAC運営方針」に則り、社会奉仕活動の企画及び実施、企業訪問研修会の計画を行いました。
なお、企業訪問研修会は11月23日（土）に実施することが決定しております。通常例会では、卓話の時間を討論会としても活用
し、受身の姿勢だけではなく各々の知識や考えを発言の中で共有することで会員自身の成長を図っています。

〈運営〉
前年度の振り返りを行い、充実を図っております。達成できたものとしては「ローターアクトクラブ名義の口座開設」「会長印の
作成」「広報担当の新設」などがあげられます。また、皆様のご理解を賜わり作成した名刺につきましても、他団体や他エリアの
アクトクラブとの交流会などで活用させて頂きました。会員も積極的に挨拶へ伺う姿勢が見受けられ、昨年度とは異なる一体
感を感じることができます。

〈今後について〉
第一四半期を振り返り、「持続可能な運営体制の構築＝持続可能な活動」であると、改めてお伝えする必要があると感じており
ます。ご承知頂いているように、大きな課題の一つが会員の拡充です。現在、手紙等を発信した際に確認できる受取者数が25
名程に対し企業会員が20名程を占めています。その他数名が学生となります。それゆえ、運営幹部に就任される方も企業会員
となり、ご自身の本業とアクトクラブの業務両立が物理的に困難な状況になっております。次年度以降もこのような内訳が続く
のであれば、存続自体が大変難しい状況であります。次年度を含め今後アクトクラブを存続させる為には、ロータリアンの皆様
の社員様をはじめご関係者様の参加、地元学生の参加など本業の中にアクトクラブの業務を織り交ぜ、アクトクラブの活動に
意義を感じる事ができる環境にいらっしゃる方の参加が必要不可欠であり、同時に強くお願いする所存です。

10月25日18：00より一徳にて、SAA・出席・ニコニコ・会報の合同
委員会がありました。

●テーブル懇親会
10月21日18：00より一徳にて、Ｃテーブル懇親会がありました。

11 月 9 日に浦和パインズホテルにて 13：00 から、
10 日に越谷コミュニティセンターにて 13：00 から
行われ、RI ロータリー賞･ガバナー賞･会員純増人
数優秀クラブの 3 部門で表彰され、岡村睦美直前
会長が代表して壇上に上がりました。

11 月 6 日にセゴビアゴルフクラブ
にて行われました。
天気も良く、快適な気温の中ラウン
ドしました。
スコアの方は ...

柳澤昭子会員、田中德兵衞会員、平田修一幹
事、朝日恵子会員

●地区大会

●ゴルフ同好会

10 月 20 日 18：00 リリアを出発で行いました。
●ランニング同好会

派遣学生の斉藤美幸さんから月例報告が届きました。

14日の定例会の振替になります。

28日定例会の振替になります。

会報担当　大竹委員長

11月9･10日　地区大会①・②
会場／9日ﾛｲﾔﾙﾊﾟｲﾝｽﾞ浦和4F ﾛｲﾔﾙｸﾗｳﾝ
　　　10日越谷ｺﾐｭﾆｾﾝﾀｰ 大ホール
時間／9日13:00～本会議
　　　　  18:00～晩餐会
　　　10日12:30～　

11月23日　中壢RC姉妹クラブ調印式
会場／銀座アスター川口
開会／17 : 30

12月5日　定例会
会場／そごう川口店ダリアルーム
点鐘／12 : 30

世界ポリオデー
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